

phalange généreuse, de bons et actifs jeunes gens, sérieux, appliqués, travailleurs, pieux, obéissants, sobres, voulant le bien et se donnant la main pour en faire plus et le faire plus sûrement. C'est ceux-ci qu'il faut regarder et voir à l'œuvre, dans nos Universités, dans nos collèges et séminaires où ils sont l'élite des élèves, dans nos paroisses, à Jacques-Cartier et à St-Roch de Québec, à l'Ange-Gardien, et à St-Jean-Baptiste... ailleurs où ils sont la joie, la force et la consolation de leurs pasteurs. Ce sont les œuvres de ceux-ci qu'il faut examiner pour juger l'arbre aux fruits qu'il porte. Demandez quel rôle ils jouent actuellement dans la vie paroissiale. Questionnez les curés, les gens de bien. On vous fera lire certains bulletins paroissiaux rédigés avec talent et avec amour pour les âmes rachetée du sang de Jésus-Christ. On vous mènera, la nuit, dans certaines églises où le Roi des rois a sa garde d'honneur et vous verrez là des jeunes gens en grand nombre, se relevant toutes les heures, jusqu'au matin, aux pieds du Maître qu'ils adorent et consolent.

On vous fera voir qu'ils se trompent ceux qui prétendent qu'un groupe de l'A. C. J. C. c'est, avant tout, un cercle d'études.

Sans doute, c'est cela aussi ; mais il s'en faut bien que tout soit dit et fait dans les groupes de jeunes, quand on a appliqué son esprit à l'acquisition de connaissances nouvelles.

Voyez : — L'Association va à un but : faire des paroissiens qui soient des apôtres.

Pour en arriver là, elle demande qu'on use de trois moyens, sans quoi la formation de ses adeptes serait incomplète.

Elle veut que celui qui rêve de faire régner Jésus-Christ dans le cœur des autres, commence par l'installer en permanence dans son propre cœur. C'est à quoi aboutira la piété.

Elle veut qu'un bon paroissien sache quels devoirs l'attendent dans la vie religieuse et civile. Ce sera le résultat de l'étude, faite en rapport avec les besoins du milieu où vivra dans l'avenir le jeune homme en question et aussi avec sa capacité intellectuelle.

Elle veut, enfin, que l'on se prépare à être, plus tard, des hommes toujours prêts et toujours forts pour la cause du bien, en s'appliquant à acquérir aujourd'hui, surtout par l'exercice de la prière secourable et de l'exemple entraînant, des habitudes qui ne s'improvisent pas : la vertu étant, elle aussi, une longue patience.

Eh ! bien, trouvez-vous trop grande, la place faite à l'étude dans ce programme de vie ?

Mais, c'est assez pour dire ce qu'est l'Association Catholique de la Jeunesse Canadienne-Française.